

Se hace la noche en el Planetario

En el planetario municipal Agrim. Germán Barbato (Av. Rivera 3275, tel. 622.91.09) está abierta la exposición “El Cielo Nocturno del Uruguay”.

La exposición, que integra la muestra internacional Fotograma 2009, es el resultado de un concurso de fotografía astronómica artística, realizado en el marco del Año Internacional de la Astronomía. Las fotografías son testimonio de elementos astronómicos que son protagonistas fundamentales del paisaje.

El concurso fue organizado por el Nodo Nacional del Año Internacional de la Astronomía y es la versión local del proyecto global TWAN (The World at Night), cuyo objetivo es revalorizar el cielo como parte del entorno.

La muestra pretende sensibilizar sobre el legado de millones de años de evolución cósmica, y ser un espacio de reflexión acerca de la importancia de la preservación y cuidado de los cielos como herencia y patrimonio intangible de la humanidad.

Con entrada libre, el público podrá visitar la exposición hasta el 28 de noviembre, lunes a viernes de 9 a 21, sábados y domingos en el horario de 14 a 18.30.

Noticia suministrada por la página Web de la Intendencia Municipal de Montevideo